

Juan Ramón Aramendía, coordinador del centro de Ciberseguridad de Navarra

En esta ventanilla única de servicio están integrados en el Polo de Innovación Digital de Navarra, IRIS

PAMPLONA – Juan Ramón Aramendía ha sido nombrado coordinador del Centro de Ciberseguridad de Navarra, la ventanilla única a los servicios de Ciberseguridad en Navarra y que están integrados en el Polo de Innovación Digital de Navarra, IRIS. El objetivo principal de este centro es el impulso al desarrollo de iniciativas que deriven en un aumento de la ciber resiliencia en todos los ámbitos de la Comunidad Foral (ciudadanía, tejido empresarial –con especial foco en pymes y autónomos– y administraciones públicas). Graduado en Ingeniería de Telecomunicaciones por la UPNA, Aramendía cuenta con más de 15 años de experiencia en el mundo de la cibersegu-



Juan Ramón Aramendía.

ridad, principalmente enfocado en el desarrollo de productos y servicios para la protección de sistemas críticos. Ha trabajado en compañías punteras como S2lsec, empresa líder europea especializada en ciberseguridad, y Auriga. – *Diario de Noticias*

